

COLLOQUE

Comment lutter contre les violences urbaine et scolaire

Thème central de la campagne présidentielle, la violence -- urbaine et scolaire -- sera débattue demain lors du grand débat proposé par l'Observatoire international pour la non-violence et par Albert Konan-Koffi, son président.

Dirigé par Bruno Ravaz, président de la faculté de droit de Toulon, et animé par Victor Hugo Espinosa, président d'Ecoforum, le colloque se déroulera sur la journée pour que *"vous ayez la parole."* Chaque in-

tervenant disposera de 3 minutes. Didier Pachoud lancera les débats sur la violence des sectes, suivi d'Yves Pena, de Jean-François Armogathe...

Des responsables de la SNCF, du Dal, des pompiers, des témoins victimes de violence apporteront également leur éclairage.

➤ **"Le procès de la violence" : samedi 23 mars, de 9h à 17h30, au CM-CI (2, rue Henri-Barbusse 1^{er}). Renseignements : ☎ 04 91 53 12 39.**